

Commission Hockey Subaquatique

Assemblée générale CODEP 57

24 octobre 2021

Compte Rendu d'activité 2020/2021

- En raison de la situation sanitaire, l'ensemble des entraînements ayants été stoppés, il n'y a eu aucune activité pour notre commission sur cette période.
- Actuellement, 1 seule équipe existe en Moselle, composée de joueurs et joueuses issus de plusieurs clubs de Moselle. L'entraînement se fait à la piscine de Freyming-Merlebach avec le club Oxygène. L'accès est ouvert à tous les licenciés des clubs de Moselle

Compte Rendu d'activité 2020/2021

- En raison de la situation sanitaire, l'ensemble des entraînements ayants été stoppés, il n'y a eu aucune activité pour notre commission sur cette période.
- Actuellement, 1 seule équipe existe en Moselle, composée de joueurs et joueuses issus de plusieurs clubs de Moselle. L'entraînement se fait à la piscine de Freyming-Merlebach avec le club Oxygène. L'accès est ouvert à tous les licenciés des clubs de Moselle

Prévisions 2021/2022

Si la situation évolue, nous pourrions proposer à chaque club de Moselle une initiation-démonstration. Le hockey, en dehors de la partie « Compétition », reste un moyen ludique de faire de l'entraînement plongée et apnée sous une autre forme totalement complémentaire à vos activités avec une approche différente de l'apnée.

Prévisions 2021/2022

Des sections juniors benjamins existent déjà dans les départements contigus. 5 jeunes viennent d'être sélectionnés pour les prochains stages et équipes de France. Pourquoi pas chez nous ? Sur la région de Metz, un Initiateur HS est disponible pour venir dans vos clubs.

Prévisions 2021/2022

Enfin, une session « passerelle Initiateur » sera proposée, afin de vous permettre de mettre en place des séances Hockey Sub. dans vos clubs. Nous attendons le protocole définitif qui doit être mis en place par la Commission Régionale.